

Sepultan la madre de los Sigler Amaya

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 11 de Enero de 2010 00:48 - Actualizado Lunes, 11 de Enero de 2010 00:56

(Radio Martí)- Un nutrido grupo de opositores cubanos presentes en los funerales de Gloria Amaya gritaron consignas antigubernamentales y a favor de los derechos humanos en Cuba.

Los opositores se dieron cita en el cementerio de Matanzas provenientes de numerosos puntos y ciudades de la isla y con su actuación hicieron que los miembros de la Seguridad del Estado tuvieran que abandonar su presencia en la ceremonia fúnebre.

A las personas que se encontraban en el funeral de Gloria Amaya les impactó el deteriorado estado físico en que se encuentra su hijo, el preso político cubano Ariel Sigler Amaya.

El dirigente opositor, Jorge Luis García Pérez, Antúnez, afirmó a Radio Martí que el deteriorado estado de salud del prisionero de conciencia, quien fue llevado por las autoridades a los funerales en Matanzas de su señora madre, Gloria Amaya, impactó a todos los presentes y provocó que decenas de personas gritaran consignas anticastristas.

Escuche los detalles narrados por "Antúnez" en el audio de la página principal